
       

 
 
 

Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 

 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA n. 1614 
ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 

(Non più di una per componente del Consiglio regionale – Non più di tre per Gruppo -  

una sola domanda chiara e concisa su argomento urgente e particolare rilevanza politica) 
 

 

 

OGGETTO: Interruzione servizio di trasporto pazienti dializzati Asl To4, zona tra 

Borgaro e Valli di Lanzo 
 

 

 

Premesso che: 
 

• Il servizio di trasporto dializzati è svolto in forma diretta o in convenzione con le ASL del 
territorio ed è di tipo “sanitario semplice” ovvero trasporto di persone che, in assenza di 
bisogno di assistenza sanitaria specifica durante il trasferimento necessitano di 
accompagnamento protetto presso i Centri di Dialisi. 

 
• La Croce Reale ODV di Venaria Reale e Robassomero, in convenzione con l’Asl To4, dal 

gennaio 2021 svolgeva il servizio di trasporto pazienti dializzati per la zona di Ciriè, Lanzo 
e i vari comuni efferenti ai suddetti Ospedali. 

 
• I pazienti dializzati sono circa 50 e vanno da Borgaro fino alle Valli di Lanzo come 

residenza. Sono pazienti che devono sostenere controlli e dialisi tre volte la settimana. 
 
 
 

 

Considerato che: 
 

 
• È di pochi giorni fa la notizia che, a causa dei costi troppo elevati, la Croce Reale di 

Venaria non intende continuare ad assicurare questo servizio. 
 

• L’Organizzazione di Volontariato ha annunciato che la convenzione è scaduta il 1° 
novembre 2023 e non è stata rinnovata, spiegando che i motivi sono legati ai costi di 
trasporto non più sostenibili. Parliamo di viaggi lunghi anche 50 chilometri. 

 
• Il direttore della Croce Reale di Venaria ha spiegato che il carburante veniva rimborsato 

ad un valore di 1,70 euro al litro, un valore decisamente lontano dal costo reale. L’ODV in 
questo modo andava in perdita di circa 25 mila euro l’anno. 

 
• Il trasporto di pazienti in dialisi è un servizio essenziale che non può certo essere 

interrotto. 



       

 

INTERROGA 
 

Il Presidente della Giunta 
 
 

• Per sapere quali azioni urgenti stia mettendo in atto per garantire la continuità del 
trasporto per i pazienti dializzati della zona che va da Borgaro alle Valli di Lanzo. 
 

 
 
 
 
 

Silvana ACCOSSATO   
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